



令和4年度

全力一心

都農町立都農小学校

学校だより

1月11日(水)

第14号 文責：校長

令和4年  寅年 ⇒ 令和5年  卯年へ

寒さはありませんでしたが、好天に恵まれた「うさぎ年」の幕開けでした。皆さまそれぞれに新しい年をお迎えになられたこととお喜び申し上げます。お陰様で、子ども達は大きなけがもなく、学校へやってきました。ご家庭でのご指導に感謝いたします。始業の日1月6日は、朝の登校時に「あけましておめでとうございます。ことしもよろしくおねがいします」と多くの子ども達からあいさつを受け、心が温かくなりました。家庭でも親子であいさつを交わされたことと思います。新しい年に愛おしい子どものために頑張ろうと決意されたことでしょう。

さて、令和4年度3学期をスタートさせました。

全校朝会では、どんなことでも『やる気』をもって自分から進んで取り組むことが、とても大事であることを伝え、みんなで一緒に伸びていきたいと思います。さらに保健室より、今月の目標『食べ物と体「インフルエンザの予防について考えよう!」』についてのお話をオンライン配信でそれぞれの学級で聞きました。

① 「感謝の気持ちをもって給食を食べる」

② 「早寝早起き(たっぷり睡眠)」

③ 「手洗いうがいと換気」

④ 「元気にうんどう」 この4つは、⇒ **体がじょうぶになって風邪をひきづらくなる。**

というお話でした。

その後、5年生の2名が、3学期にがんばりたいことを作文発表しました。自分のこれまでを振り返り、学習面・生活面の目標を立てて理由もしっかりと「伝える」ことができました。作文の文面から今の6年生が手本になっていることも伝わってきました。

きっとこの3ヶ月で、6年から5年へ様々な心構えを伝えてくれることと思います。また、5年生は、最上級生としての「心の持ちよう」を学ぶことでしょう。6日の朝の「あいさつ運動」や「朝活」に取り組む姿に頼もしく感心させられました。進んで取り組む心構えが身に付いていると感じた朝でした。2月まで寒さが続きますが、それぞれの学年で成長した姿を見せてくれることでしょう。大きく成長した姿が見られる時期でもあります。学校・家庭・地域で子どもの成長を認め励まして行きたいものです。

*立ち番見守りありがとうございます。

昨日の朝から、さっそく、PTA 保護者の皆様を中心に交通指導、見守り活動を行っていただいております。

有難うございます。

◇「コロナ感染症予防」と「インフルエンザ予防」

発熱・風邪症状・せき・鼻水などの症状は、コロナやインフルエンザに罹患したサインかもしれません。

★家庭での毎朝の健康観察(検温)をお願いします。

☆家庭でも継続した指導を…

☆『ばっちり家庭学習』に取り組ませてください。

言われなくても自分からと
勉強内容の工夫と習慣化が主な
ねらいです。

☆あいさつ

ばっちりできています。

☆元気に遊ぼう!

天気の良い日は外で元気に遊びましょう。

1月～2月の主な行事予定

<p>【1月】</p> <p>6日(金) …3学期始業式/集団下校</p> <p>10日(火) …委員会活動(5・6年)</p> <p>12日(木) …学力調査全学年(国) ※6年(理)</p> <p>13日(金) …学力調査全学年(算) ※6年(社)</p> <p> マ …心のアンケート配付(親子)</p> <p>16日(月) …リーダー会(集会活動)</p> <p>20日(金) …避難訓練(火災) 3校時</p> <p>25日(水) …第3回 重点支援校訪問</p> <p>30日(月) …全校朝会(2月)</p> <p>31日(火) …新入学児童保護者説明会</p>	<p>【2月】</p> <p>2日(木) …ふるさと学習(4年)</p> <p>3日(金) …クラブ見学①(3年)</p> <p>6日(月) …心のアンケート・委員会活動</p> <p>13日(月) …教育相談・クラブ見学②(3年)</p> <p>15日(水) …全校集団下校</p> <p>17日(金) …参観日</p> <p>24日(金) …お別れ遠足(藤見公園)</p> <p>27日(月) …委員会活動(年間反省)</p> <p>28日(火) …全校朝会(3月)</p>
---	---

いつでも、どこでも がんばる尾鈴っ子!

都農小学校

1 書き方名人

2 ぱっちり家庭学習

3 本と友だち

4 あいさつ

5 そうじ達人

6 命を大切に

7 早寝早起き朝ごはん

8 毎日運動

めあてをもって
くふう
工夫しながら
じぶん
自分から
つた
伝えながら

◇12月の思い出!

Jリーガー河野貴志選手来校

来シーズンは、J2へステップアップします。☆3年生・4年生と体育の時間に交流をしました。都農小出身の河野選手は、北九州市のクラブチーム(J3)で今シーズン活躍しましたが、来シーズンは、秋田県のクラブチーム(J2)へ移籍して活動するそうです。みんなで応援したいですね。J2でもがんばってください。 「でかい!」



*給食も一緒に食べました。



始業式 校歌斉唱 伴奏



1/6 集団下校



1/10 一人一鉢の準備(1年)